



LA LETTRE DU MAIRE

de Solesmes

Publication trimestrielle - n° 47 - juillet 2013.

Edito de Roger SERVER

Les échos de la fête du samedi 22 juin se sont évanouis et chacun a rangé son costume bariolé et emplumé. Tous les participants ont bien digéré l'apéritif médiéval aux 12 plantes concocté par Daniel Barber. En définitive le site de Bellevue se prête mieux à ce genre de manifestation festive de masse que l'Espace Reverdy, plus central certes mais moins pratique pour les installations et lors de conditions météorologiques incertaines comme ce fut le cas.

Encore une fois la commune et le Comité des Fêtes ont fait largement appel au milieu associatif Solesmien qui avant, pendant et après cette journée s'est dévoué sans compter pour la réussite de la journée. La préparation de l'équipe d'organisation, conduite par René Trottier et Myriam Lambert, a été tout à fait performante. Je souhaite pour ma part que tous nos amis, qui font partie de nos différentes sections et associations communales et qui n'habitent pas Solesmes pour autant, soient davantage associés à nos fêtes. Ils participent au sein de leurs activités ou lors du repas des Associations, au dynamisme local, leur sympathique présence va de soi aussi lors de manifestations collectives.

Nous avons voulu lors de cette deuxième édition de cette Fête médiévale inviter nos amis Solesmois : première retombée concrète de notre récent jumelage. Ils sont venus et même costumés !

La soirée fut belle et festive avec les chevaux, les calèches, les musiciens, les danseurs et les cracheurs de feu. Les Passantes et les danseurs de Familles Rurales ont participé à l'ambiance.

Merci à tous, même si on ne peut citer chacun. Et on parle déjà de la prochaine édition ...



Roger SERVER
et Serge MACHEPY,
maire de Solesmes Nord



LE PEDIBUS EN EXPERIMENTATION

La commission ad hoc, sous la houlette de Myriam Lambert, a profité des deux dernières semaines de classe pour tester l'organisation des déplacements des enfants le matin depuis le lotissement des Jardins de Chaillot jusqu'à l'école. Nous avons fait appel à des bénévoles pour accompagner nos élèves et ils ont répondu en nombre ce qui est tout à fait encourageant et montre l'état d'esprit positif de nos concitoyens.

Si cette expérimentation est concluante la mise en place officielle des 800 m de ce circuit tous les matins d'école dès la rentrée à 8 h 10 sera confirmée. Rappelons cependant que les enfants empruntent les trottoirs pour se rendre à l'école rue Saint-Aquilin et il est regrettable de constater que certains véhicules stationnent à tort sur ces trottoirs, contraignant les enfants et les piétons à descendre sur la route. Soyez-y attentifs.

Nous espérons évidemment pouvoir compter sur un maximum de familles pour adopter cette formule qui présente bien des avantages. Il est à noter que nous sommes les seconds, après la commune de Louailles, à l'adopter.

LE SQUARE DE LA MAIRIE EST OUVERT

L'aménagement est terminé. La pelouse a poussé, la fontaine est en place ainsi que l'éclairage nocturne. Le passage qui permet de communiquer avec la place Dom Guéranger est ouvert. Une signalétique sera installée pour l'information des touristes stationnant place Mme Cécile Bruyère. Les roses sont magnifiques et attendent votre visite.



L'AMENAGEMENT DES TROTTOIRS ROUTE DE CHAILLOT

Les travaux sont en cours et constituent la dernière étape de l'aménagement de cette voie. Nous prévoyons également des passages piétons et des ralentisseurs qui doivent inciter les véhicules à respecter la limitation à 50 km/h. Les travaux doivent se terminer à la fin du mois de juillet. En effet nous souhaitons que tout soit en place pour la rentrée scolaire.

L'ECUSSON DU JUMELAGE EST EN PLACE

Témoignage concret de notre récent rapprochement avec la commune de Solesmes dans le Nord, l'écusson du bas de la rue Angevine a été réalisé par la commission fleurissement à la fois avec des minéraux et avec des végétaux. Il est du plus bel effet.



L'AMENAGEMENT DES RYTHMES SCOLAIRES

La commune a beaucoup travaillé sur cette nouvelle formule qui va dès la rentrée réaménager la semaine des enfants qui travailleront désormais du lundi au vendredi soir y compris le mercredi matin. Les nouvelles activités qui seront proposées le lundi, mardi et jeudi par groupes, après engagement des familles, seront mises en place et commenceront dès la fin des cours à 16 h. Un certain nombre de bénévoles sont impliqués ainsi qu'un enseignant rémunéré par la commune qui sera chargé de l'aide aux leçons. Il faut savoir que, malgré l'aide annoncée de la part de l'État, l'engagement financier de la commune est important.

EN BREF... EN BREF ... EN BREF ... EN BREF ... EN BRE

LES DEJECTIONS CANINES

Nous continuons à être excédés par le comportement non-citoyen de certains qui laissent leur chien se soulager dans nos espaces publics voir le bac à sable de l'espace Reverdy. Nous comptons sur un changement de comportement.

LA DECLARATION PREALABLE OBLIGATOIRE

Il faut rappeler encore une fois que les changements de couleur de votre crépis, de vos volets, de la modification de votre clôture, l'installation de volets roulants etc... supposent un accord préalable du maire qui pourra refuser certains travaux non-conformes.

LE RESPECT DE LA TRANQUILLITE

Nous rappelons aussi les interdictions d'utiliser tondeuses à gazon et tous matériels bruyants dimanches et jours fériés. L'autorisation est valable par contre du lundi au vendredi de 8 h 30 à 19 h 30 et le samedi de 9 h à 19 h.

AGENDA

En octobre, à la salle des fêtes :

Vendredi 4 Concours de tarot SLC
Jeudi 10 Bal du club des retraités
Samedi 19 et dimanche 20 Diaporama du club photos SLC
Départ de la mairie:
le dimanche 20 balade pédestre

En novembre, à la salle des fêtes:

Samedi 2 Soirée J.S.S.
Dimanche 17 Repas des anciens
Vendredi 29 et samedi 30 Théâtre S.L.C.

En décembre, à la salle des fêtes:

Dimanche 1er Théâtre S.L.C.
Jeudi 5 Bûche du club des retraités
Du vendredi 6 au dimanche 8 Théâtre S.L.C.
Du vendredi 13 au dimanche 15 Concours de belote du Comité des fêtes
Mardi 17 Fête de Noël de l'A.P.E.I.

En janvier 2014, à la salle des fêtes

Vendredi 10 Cérémonie des vœux du Maire

Bonnes vacances à tous.

**Prenez soin pendant votre absence de demander à vos voisins de signaler toute présence anormale.
En effet la gendarmerie nous a alertés sur un nombre croissant de vols sur la commune.**